



Communiqué de presse

/// Schœlcher le 6 Septembre 2016

PÔLE UNIVERSITAIRE DE MARTINIQUE : LES ÉTUDIANTS INTERNATIONAUX FONT LEUR RENTRÉE !

Cérémonie de
rentrée des
étudiants
internationaux:

Vendredi 9
Septembre 2016
Campus de
Schœlcher

L'Université des Antilles – Pôle Martinique – accueille ses nouveaux étudiants venus de tous les horizons, lors d'une cérémonie de rentrée, ce vendredi 9 septembre 2016.

Pour l'année universitaire 2016-2017, le pôle universitaire Martinique accueille des étudiants venant d'universités partenaires de pays de l'Union Européenne tels que l'Allemagne, l'Autriche, la Belgique, le Royaume Uni, la Roumanie, la République Tchèque, mais pas seulement. La Caraïbe est aussi représentée, avec surtout, des étudiants de la Jamaïque, et de Sainte-Lucie.

Le dispositif de mobilité d'études à l'étranger, a pour objectif d'offrir aux étudiants une expérience universitaire dans un contexte différent. En plus de pratiquer une langue étrangère, ils découvrent d'autres méthodes d'apprentissage, et surtout, une autre culture.

De plus, la présence des étudiants internationaux est primordiale pour notre université car elle traduit notre volonté d'ouverture sur le monde, en plus d'une opportunité d'enrichissement pour nos étudiants locaux.

Cette année,

La cérémonie de rentrée des étudiants internationaux

aura lieu le

Le Vendredi 9 septembre

De 9h30 à 11h30

À l'amphithéâtre Hélène Sellaye (Campus de Schœlcher)

Des représentants de la Collectivité Territoriale de Martinique, de la ville de Schœlcher et du Rectorat, seront présents pour souhaiter la bienvenue à nos étudiants étrangers, qui auront aussi la parole. (cf. programme ci-joint).